

3 millones de los 15,9 millones de usuarios de drogas intravenosas en todo el mundo son portadores del VIH, lo que apunta a un fracaso de las políticas de prevención del contagio.

Corea del Norte En busca de la bomba atómica Pyongyang expulsó ayer a los inspectores de la ONU de una planta nuclear, dentro de su proyecto para hacerse "con la bomba atómica".

Estados Unidos



El candidato republicano.

McCain suspende la campaña electoral

POLÍTICA. El candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, John McCain, decidió ayer solidarizarse con sus compañeros de partido. McCain anunció que suspenderá la campaña electoral de forma temporal para regresar a Washington y echar una mano al Gobierno a la hora de buscar una solución a la crisis económica que azota el país. El republicano, que instó a su rival Barack Obama a unirse a él, solicitó además un aplazamiento del debate que los dos candidatos a la presidencia iban a mantener este viernes. **METRO**

“Sigo encadenada a los árboles de la selva”

Betancourt habló de su vida como secuestrada y en libertad

La ex rehén colombiana, junto a su gran compañero de cautiverio, recordó en Madrid a los rehenes que siguen con la guerrilla.

“Cuando estábamos secuestrados, en los momentos de extrema hambre, Luis Eladio me hablaba de un restaurante en Madrid. ¡Donde se come un cochinito!, decía. Y yo contestaba: *Calla, calla*. Ayer noche fuimos allí y lo pasamos... bárbaro. Pero mi corazón seguirá encadenado a los árboles de la selva, mientras siga habiendo gente presa de la guerrilla”, contó ayer Ingrid Betancourt.

La ex rehén de las FARC estuvo en Madrid para presentar el libro de ese compañero, el ex diputado Luis Eladio Pérez. “Luis Eladio fue mi familia durante los años de cautiverio”, narraba ayer Betancourt. “Recuerdo una noche en que sufrí un coma diabético. Lo extendí en el suelo y buscaba el medicamento y sabía que si me de-



Todos los objetivos se fijaron en Betancourt. Justo detrás de ella aparece sentado Luis Eladio Pérez.

Sin política y sin vuelta a Colombia

Luis Eladio Pérez opina que sólo ella podría animar a votar a los 16 millones de colombianos que se abstienen. Pero Betancourt rechaza volver a la política: “Ya no me gusta, hay demasiados intereses escondidos y agendas ocultas”, justificó. Tampoco regresará a su país, de momento: “Hay riesgos y no quiero volver a correrlos”.

moraba podía ser fatal. Y no lo hacía sólo por él, también por mí, porque sin él...”. No pudo concluir la frase.

Tanto Luis Eladio Pérez como Betancourt centraron ayer su discurso en los que aún están en manos de

las FARC, “que no son sólo los 29 que se conocen, sino entre 3.000 y 4.000 personas”, destacó el ex diputado. Para él, la solución no pasa por una nueva intervención militar como la *operación Jaque* (que liberó a Betancourt), “que ya no sería viable”, sino por un canje humanitario.

RUTH SUÁREZ
r.suarez@metrospain.com

El asesino finés planeó su matanza ya en 2002

FINLANDIA. Matti Juhani Saari, el estudiante de 22 años que el martes asesinó a 10 personas antes de suicidarse en un instituto finés, llevaba planeando la masacre desde 2002. Así lo ha deducido la policía gracias a dos notas escritas a mano que dejó en su piso. En ellas Saari afirmaba que odiaba a la humanidad y añadía: “La solución es Walther”. Con ello se refería a la marca de la pistola automática calibre 22 con la que cometió la matanza, una Walther P22. Tras este caso, el segundo en menos de un año, Finlandia se plantea cambiar su legislación sobre tenencia de armas. **EFE**

Un jarro de agua fría para Brown

REINO UNIDO. Tras salir airoso del congreso laborista, el *premier*, Gordon Brown, recibió ayer un jarro de agua fría por la dimisión de su ministra de Transportes, Ruth Kelly. Ella dijo que se va para estar más con su familia, pero los analistas no se lo creen. **AGENCIAS**

RON DE RONES

CACIQUE

www.roncaciQue.com

Disfruta de un consumo responsable 40%